
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

为什么股票止损那么难；不止损的真正原因？-股识吧

一、为什么有人炒股几十年，亏损几十年

因为中国股票不是按照正常逻辑运行的，正常人炒股肯定是亏损

二、请问股票怎么止损和止盈？大家有什么最好的办法？谢谢

止损点一般是5个点止损，因为这是在假设主力回调不会超过5个点，而且回调的太
多，短时间内越难以拉回去，亏损幅度难以控制，要么就困在里面，那也要花费时
间成本等他拉回去，所以短线高手要懂得止损，然后重新选股，从头再来可以在买
入后计算好5个点的止损点，提前挂卖单，不知道你是否每天全天看盘，是的话在
盘中看到合适的卖点再挂单好了止盈要看上涨的力道，股票一波上涨往往在疯狂中
结束，等到放量乱拉，高点在盘中而不涨停的时候，就可以先获利出局了，具体要
凭经验判断

三、股票止损一般有什么方法

定量止损和定性止损是最基本的止损方法。
定量：就是控制亏损金额或百分比在一定的范围之内，如果触及极限就无条件止损
。
定性：指所持有的个股走势的性质是否改变。
一旦发生走势改变的现象，就要执行止损。

四、股票是否应该止损的理由，是，十个理由，否，十个理由，
很急，在线等。。。

止损的理由： 赌博靠“撞大运”，猜对了赢钱，猜错了输钱，最终输光本钱而出
局，所以久赌必输。
但是如果有一个赌场可以允许赌徒赖皮，猜对了赢大钱，猜错了输小钱，则赌徒一
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定能久赌必赢。
这个允许赖皮的赌场就是股市，能否赖皮全在于玩家的游戏技巧，如果能做到猜错
立即止损退出，就可以做到“猜对了赢大钱，猜错了输小钱。
”无数次止损带来的小损失，一次猜对的利润就可以弥补。
散户的优势是进的快出的快，劣势是消息面的封闭和对短期趋势的无把握性。
主力的优势是有比较灵通的消息层面，短期走势完全在他们的掌握之中。
缺点是不能随时说出就出，持有的仓位不是一、二天能出的完的。
出货时还要诱人去接，没人接出不了货。
主力是正规军，资金大，长期居军在个股内。
散户是游击队，兵力弱，无根据地。
散户要看准主力的缺点去攻击，避开他们的优点。
把握住自己的优势，进的快，出的快。
风险永远放第一位，保住本金时时刻刻不可放松。
哪怕错了，踏空两三天不叫踏空。
止损的原则： 买入前就得想好止损点。
到了这个点位，机械地止损抛出，不再在乎后面的涨跌。
○2资金管理与赌博 有很多人将股市形容成赌场，虽然在某些层面具有一定道理，
但股市却又与赌博有着巨大的本质区别。
但很多投资者却将赌博的押注方式和心态用在市场，每次满仓进入，则结果与赌博
无异，基本很难成功。
为什么呢？我们以最简单的硬币为例。
假设我们猜硬币的大小，而且每一轮只可以下注一次，这与很多人的满仓操作差不
多。
从概率学分析，硬币两面都各具有50%的几率。
任何一次我们猜的结果要么是正面，要么是反面，盈率都是50%，而不会出现第三
种结果。
假如我们有100元，每次下注10元，每次下注之后便马上面临开注，在这个过程中
，没有合理的预判、没有慎密的思维、没有止损、也没有更长的时间等待，结果要
么正面要么反面，从而决定我们是否输赢，每次输赢的金额也是固定的10元，没有
丝毫的回旋余地，与你在这个过程中的心态完全没有关系，我们每次下注之后，便
会被一个不被自己所控制的情况来判决我们的下注的唯一结果。
而股市则不同，我们在下注之后，我们可以自由控制持股时间，只要我们没有卖出
手中的筹码，便不能最终说明我们是否输赢，虽然我们下注的筹码已成固定的事实
，但我们可以自由设置自己的止损位，而且这个过程的控制还会受到心态的影响。
假如我们下注的筹码较轻，我们也设置了我们所能承受的止损范围，我们便可以接
受股价在我们的止损范围内的任何波动，而不急于任何操作。
假如股价达到我们的止损，我们虽然进行了止损操作，但这是我们可以控制的。
假如股价最后上涨超过我们的成本价，我们则可以灵活的决定是否加码或止盈。
整个过程其实都是在我们的控制范围之内的，而与硬币游戏有着巨大的区别。
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换句话说，赌博每一局是个单一的独立过程，结局便是要么生，要么死，而股市交
易则是一个连续的系统过程，主要讲究系统的协调性，而资金管理正是为了达到这
种系统的协调性所采用的有效手段。
另外，我们在交易过程中，还借助了有效的技术研判工具，当行情符合我们的介入
条件时才开始下注，这样，可以提高我们下注的成功率。
而硬币游戏根本没有任何研判工具，任何时候都是正反各50%的概率，这完全是靠
蒙去等待结果。

五、股票的止损是怎么一回事啊

止损的目的，是在投资者进行了错误决策后及时终止可能带来的损失。
但在实际操作中，出于人类对损失的本能逃避，大多数投资者往往在面对损失时会
出现拖延、逃避和慌乱，对止损产生种种认识误区。
具体说来，有哪些误区值得投资者重视？ 误区一：损失可以“拖”回来。
在出现损失时，往往会优柔寡断，心存侥幸，放弃执行止损计划，希望通过拖延来
等待行情的扭转，把损失“拖”回来。
特别是在损失巨大时，会因为心理上难以承受，希望通过拖延来减小损失幅度。
事实上，任何一笔交易都有最佳的止损时机和止损位置，一旦错过，不仅不能挽回
最初的损失，还有可能导致巨大损失。
尤其是在逆势操作出现损失的时候，更应该当机立断，严格执行止损，这就是所谓
的“不怕错、只怕拖”。
误区二：频繁止损，越止越损。
大多数初入市场的新手，在因为不及时止损而遭受损失后，一般都会吸取教训，严
格制定止损原则。
但出于“一朝被蛇咬、十年怕井绳”的心理，往往容易走入另一个极端，就是因为
对市场的不熟悉及交易的不自信，设置止损时没有规律，频繁损失、频繁止损。
这种误区的危害也是巨大的。
无论资金量有多大，没有哪个账户可以承受长期的亏损，更严重的是，当资金量越
来越少时，可能会逐渐失去分析和交易的自信心，总是在止损和不止损之间犹豫徘
徊，难以制定和执行合理的止损计划。
误区三：止小损、亏大钱。
在具备一定交易经验后，往往会过高估计自己的止损能力，在止损中陷入“止小损
、亏大钱”的误区。
例如，当损失在10%以内的时候能够及时理性的止损，可是当损失超过50%的时候
却不愿止损。
在行情激烈的时候，会出现判断和决策上的混乱，无法及时下达止损指令。
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而一旦错过了预设的止损位置后，又难以执行止损。
损失无论大小，只要达到了预先设定的位置，都应该毫不拖延立即执行。
止损的效果很大程度上取决于投资者的自律能力，只有严守纪律及时止损，才能在
交易中不断提高投资能力。

六、为何止损如此之难？

楼主好，原因主要有三方面：第一，心理上存在侥幸。
某些投资者尽管也知道趋势上已经破位，但由于过于犹豫，总是想再看一看，等一
等，导致自己错过止损的大好时机；
第二，执行止损是一件痛苦的事情，是一个血淋淋的过程，是对人性弱点的挑战和
考验，人性贪婪的本能会使每一位投资者不愿意亏损出场；
第三，价格频繁的波动会让投资者犹豫不决，经常性错误的止损会给投资者留下挥
之不去的记忆，从而动摇投资者下次止损的决心。

七、为什么散户炒股大多数最后都是亏钱

1、喜欢抄底，尤其是处于历史低位的股票。
看到自己的成本比别人都低，心里简直是乐开了花。
却没有想到，一个股票既然已创出了历史新低，那么很可能还会有很多新低出现，
甚至用不了几个月你的股票就被腰斩了。
抄底抄底，最后抄死自己。
2、不愿止损。
这个问题相关的文章很多，有的散户见一次止损后没几天股价又涨了回来，下次就
抱有侥幸心理不再止损，这是不行的。
3、不敢追高，许多散户都有恐高症，认为股价已经涨上去了，再去追涨被套住了
怎么办？其实股价的涨跌与价位的高低并没有必然的联系，关键在于“势”，在上
涨趋势形成后介入安全性是很高的，而且短期内获利很大，核心问题在于如何判断
上升趋势是否已经形成，这在不同的市场环境中有不同的标准，比如在大牛市中，
放量创出新高的股票是好股票，而在弱市中，这往往是多头陷阱。
对趋势的判断能力是衡量炒手水平的重要标准之一。
4、不敢追龙头股，一个股票开始上涨时，我们不知道它是不是龙头，等大家知道
它是龙头时，已经有一定的涨幅了。
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这时散户往往不敢再跟进，而是买一个涨幅很小的跟风股，以为可以稳健获利，没
想到这跟风股涨时慢涨，跌时却领跌，结果弄了半天，什么也没捞到。
5，喜欢预测大盘，除了极少数情况下次日大盘必涨外，短线大盘的走势其实是不
可预测的。
这也就说，平日里我们散户关注的机构测市等节目并没有多大意义。
6、持股数目太多，这主要是因为没有自己选股的方法，炒股靠别人推荐。
今天听朋友说这个股票好，明天看电视说那个股也好，结果一下就拿了十多只股票
，搞得自己手忙脚乱。
7、对主力的操盘方法没有一个系统的认识，炒股就像盲人摸象，毫无章法，运气
好时也能赢两把，运气不好了就一败涂地。
8、不愿放过每一个机会，看见大盘涨了一点就急忙杀入，根本不清楚自己能有几
成胜算，结果一下又被套住了，其实这是由于水平低下，缺乏自信所致，如果你能
有几套适用于不同环境市场的赢利模式，那么不管大盘涨，跌还是盘整，你都有稳
健的获利办法，你就能从容不迫的等待上升趋势形成后再介入，把风险降到最低。
9、不能区分牛市和熊市的操作方法，散户们总是抱有多头思维，总是想着第二天
要涨，这种思维让大家在01年后的大熊中吃够了苦头。

八、不止损的真正原因？

一般来说是因为心理原因吧，希望能够多赚一点，而且过于信任自己的判断，总认
为会涨！结果就被套的更深！
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